



## 学校の中心として、活躍しています！

新学期がスタートし、もうすぐ1か月。初めての委員会活動が始まり、緊張しながらも6年生の姿を見て積極的に活動する姿が輝いています。また、1年生を迎える会でも、「鉄腕アトム」の演奏で会を盛り上げてくれました。他にも、掃除などで頑張る姿や6年生のサポートをしている姿などが見られます。高学年として、何事にも責任をもって取り組む姿はとても頼もしく感じます。今後も引き続き頑張ってくれる姿を見るのが楽しみです。

### 1 運動会について

5月27(火)に向け、これから練習が始まります。今年度は団体演技、個人走を行います。練習ではしっかりと水分補給をしながら進めていきたいので、**汗ふきタオルや水筒**の準備をお願いします。

当日はお昼まで運動会があり、5・6年生で会場の片付けをしてから下校する予定です。詳しい日程については後日お知らせします。

### 2 鮎放流について

5年生の総合では「再発見！金沢の魅力」というテーマで学習を進めています。現在はその一環として、「加賀野菜」について調べ学習をしています。2学期には「犀川」についても学びを深めていく予定です。

そこで毎年犀川で行っている鮎の放流を、今年は5月21日(水)に行います。当日は、鮎放流用の汗ふきタオルのご用意もお願いいたします。

### 3 1年生を迎える会

4月23日(水)に1年生を迎える会がありました。5年生は昨年度学習した、「鉄腕アトム」の曲を1年生の入場の際に演奏しました。素敵なお演奏で1年生をあたたく迎えることができました。また、この日から縦割り掃除も始まりました。それぞれの掃除場で丁寧に掃除をしてくれることを期待しています。

